

Polres Bojonegoro Raih 2 Gelar Juara di Ajang Lomba Hari Bhayangkara Ke – 77

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.GO.WEB.ID

Jul 3, 2023 - 09:56



BOJONEGORO – Puncak Hari Bhayangkara ke 77 Tahun 2023, Polres Bojonegoro menerima piala dan piagam dari Kapolda Jatim, Irlen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H dalam lomba Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan desa/kelurahan preemtif tingkat jajaran Polda Jatim.

Tak tanggung tanggung, Polres Bojonegoro memboyong dua penghargaan sekaligus.

Dua gelar tersebut yakni juara satu lomba Satkamling dan juara satu desa/kelurahan Preemtif tingkat jajaran Polda Jatim.

Lomba Satkamling tersebut juara satu dari Satkamling Andongsari Kelurahan Ledok Kulon Kecamatan Kota Kabupaten Bojonegoro dan juara satu desa/kelurahan Preemtif diraih Desa Ngringinrejo Kecamatan Kalitidu Kabupaten

Bojonegoro.

Penyerahan piala dan piagam dari Polres Bojonegoro diwakili oleh Wakapolres, Kompol David Manurung, SE, SIK, MH dan Kasat Binmas, AKP Agus Elfauzi sekaligus menghadirkan Tiga Pilar yakni Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kepala Desa.

Terpisah, Kapolres Bojonegoro AKBP Rogib Triyanto, SIK mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kepada seluruh personel dan masyarakat yang terlibat dalam perlombaan Satkamling dan desa/kelurahan preemtif tingkat Polda Jatim ini.

“Alhamdulillah Polres Bojonegoro berhasil meraih 2 gelar juara. Juara satu Satkamling dan juara satu desa/kelurahan preemtif, setelah bersaing dengan Polres lainnya se-Jawa Timur,” ungkap AKBP Rogib, Senin (3/7).

Ia juga menyampaikan terima kasih kepada personel dan masyarakat lingkungan Desa Ledok Kulon dan Tiga Pilar Desa Ngringinrejo yang telah membawa nama baik Polres Bojonegoro.

“Ini berkat kerjasama yang baik warga ,masyarakat bersama tiga pilar,” ujar AKBP Rogib kepada awak media ini saat dikonfirmasi/

Kapolres Bojonegoro berharap dengan raihan juara ini menjadikan motivasi dan inovasi kepada Tiga Pilar di tingkat desa lainnya.

Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kepala Desa terus semangat, berkolaborasi dan berinovasi untuk mengelola Kamtibmas diwilayahnya masing-masing.

“Adanya Satkamling dan desa/kelurahan preemtif sangat bermanfaat dan harapannya mengurangi gangguan Kamtibmas,” pungkas Kapolres Bojonegoro.